



Une visite au centre d'arts plastiques de Royan

publié le 04/11/2020

Depuis maintenant cinq années, les élèves d'une classe de 3ème ont la possibilité de découvrir une exposition d'art contemporain dans une galerie située à Royan. Cette visite est menée par monsieur Léger du Centre d'Arts Plastiques de Royan.

Cette fois-ci, ce sont les élèves de la classe de 3ème D qui ont découvert l'univers du peintre espagnol Antoni Ros Blasco.

Monsieur Léger, commissaire de l'exposition, a tout d'abord expliqué aux élèves la conception d'une exposition et l'accrochage des tableaux, puis il a évoqué l'univers si singulier de cet artiste.

Les peintures (de grand format) ont été réalisées pour la plupart en 2020 pendant le temps du confinement.

Cette visite s'inscrit dans le cadre du Parcours d'Education Artistique et Culturelle et sera suivie par la mise en place, en 2021, d'une exposition consacrée à une artiste rochelaise Yagui Druid.

Ci-dessous dans le portfolio, photographies de la visite et de quelques oeuvres de l'artiste.

Article paru dans le journal Sud-Ouest présentant l'exposition consacrée à A. Ros Blasco : [ICI](#)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.